

**American Field Service
Interkulturelle Begegnungen e.V.**

<http://www.afs.de>



Postfach 50 01 42
22701 Hamburg
Tel.: 040 / 39 92 22 0
Fax: 040 / 39 92 22 99
E-Mail: info@afs.de

AFS Landesbüro Baden-Württemberg

Junghansstr. 5
70469 Stuttgart
Tel.: 07 11 / 23 72 68 1
Fax: 07 11 / 23 72 69 0

Komitee Freiburg

<http://www.afs-freiburg.de/kontakt.htm>

Rafael Schmidt
Vorsitzender
Tel.: 07 63 3 / 93 40 99
E-Mail: schmidtrafael@hotmail.com
E-Mail: info@afs-freiburg.de

Komitee Konstanz

<http://www.afskonstanz.de/>

Matthias Mueller
Vorsitzender
Wollmatinger Str. 16 1
78467 Konstanz
Tel.: 07 53 1 / 38 77 34
E-Mail: Komiteevorsitz@afs-konstanz.org

Komitee Schwäbisch Hall

<http://www.afs-hall.de/>

Christine Sturm
Vorsitzende
Tannbühlweg 5
74426 Geifertshofen
Tel.: 07 97 4 / 59 0
E-Mail: info@afs-hall.de

AFS Landesbüro Mitteldeutschland

Martin Haberstroh
E-Mail: martin.haberstroh@pg-mitte.de

Komitee Heidelberg

<http://www.afs-heidelberg.de/>

Cornelia Weiser
Vorsitzende
Sammelweisstr.6
74177 Bad Friedrichshall
Tel.: 07 13 6 / 96 38 90

Komitee Mainz

http://member.afser.de/mainz-wiesbaden/docs_de/index.html

Thomas Bartels
Vorsitzender
Canisiusstraße 27, Zimmer 127
55122 Mainz
Tel.: 06 13 1 / 69 30 44 3
Fax: 06 13 1 / 69 30 44 3
E-Mail: tbart@gmx.de

Komitee Ulm

<http://member.afser.de/ulm/>

Mirjam Drabe-Soer
Vorsitzende
Schillerstr. 22
73349 Anstetten
Tel.: 07 33 1 / 93 19 57
E-Mail: mirjamds@freenet.de

Als American Field Service führten junge Amerikaner während der beiden Weltkriege freiwillig Sanitätstransporte durch. Es entstand bei vielen von ihnen der Wunsch, Vorurteile zwischen den Völkern abzubauen und Verständnis für andere Lebensweisen zu fördern. Damals entstand die Idee, jungen Menschen für längere Zeit die Möglichkeit zu geben, ein anderes Land kennen zu lernen. AFS ist die älteste und weltweit größte gemeinnützige Organisation, die langfristigen Jugendaustausch organisiert. Sie arbeitet politisch und religiös unabhängig. Über 120.000 Menschen engagieren sich weltweit ehrenamtlich für die Idee des AFS. Jährlich ermöglicht er es mehr als 10.000 Jugendlichen aus über 60 Ländern aus allen Kontinenten der Welt, ein Jahr in einem anderen Land zu leben. Aus der ursprünglich amerikanischen

Organisation ist eine Gemeinschaft von selbstständigen AFS- Partnern geworden. Etwa ein Drittel aller Programmteilnehmer fährt in die USA.

Der AFS Interkulturelle Begegnungen e.V. ist ein gemeinnütziger Verein und Träger der freien Jugendhilfe. Die deutsche AFS- Organisation umfasst bundesweit inzwischen rund 85 Komitees mit rund 1.600 ehrenamtlichen Mitgliedern. Sie betreuen die Gastschüler und Gastfamilien vor Ort und führen die Auswahlen, Vor- und Nachbereitungen für die Austauschschüler durch. Sie organisieren örtliche, regionale und überregionale Veranstaltungen für Gastschüler, Praktikanten, Gasteltern und ehrenamtliche AFSer. Unterstützung erhalten die Komitees von den hauptamtlichen Mitarbeitern des AFS- Büros in Hamburg und den regionalen Komiteebetreuern. Die demokratische Struktur von AFS bietet allen Vereinsmitgliedern die Möglichkeit, an der Entwicklung und Gestaltung der Organisation mitzuwirken. Auf Delegiertenversammlungen kommen Vertreter der Komitees zusammen, wählen den Vereinsvorstand und entscheiden über Richtung und Schwerpunkt künftiger AFS-Arbeit.

Der Verein finanziert sich aus den Teilnahme- und Vereinsbeiträgen, durch Spenden, Stiftungsmittel und öffentliche Mittel, Zuwendungen von Bundesministerien und der Europäischen Union sowie Firmenstipendien. Diese Einnahmen decken die Gesamtkosten der Organisation sowie Stipendien für einen Teil der Austauschschüler aus und nach USA.

The American Fiel Service originally consisted of young American paramedics who did voluntary work during the first and second world wars. After World War I they looked for ways to promote intercultural understanding and eliminate prejudices. Thus the idea was born to provide young people with the opportunity to spend an extensive period in another country. AFS is the oldest and largest public welfare organization to organize youth exchanges. AFS is politically and religiously independent. More than 120.000 volunteers work to promote the ideas and spirit of AFS. Due to its efforts more than 10.000 young people from over 60 countries all over the world are able to live in a foreign country for one year. The original American organization has, in the meantime, developed into a community of independent AFS partners. Approximately one third of all participants spend one year in the US.

The AFS Interkulturelle Begegnungen e.V. is a public welfare organization and independent youth sponsor. The German AFS consists of approximately 80 committees with roughly 1.600 honorary members. They support the guest students and families and carry out the selection and preparation of the exchange students and programs. In addition they organize local, regional and national events for guest students, interns, guest families and honorary AFS members. The regional offices receive support from the employees of the AFS office in Hamburg and regional office support personnel. The organization's democratic structure encourages all members to participate in decision making processes. Representatives from the regional offices meet regularly to elect the board and decide policy and focal points of future AFS work.

The association is financed through membership dues, donations, public funding from federal ministries and the European Union and through corporate scholarships. These funds cover the entire costs of the organizations as well as scholarships for some of the exchange students to and from the US.